



DE
LA LONGÉVITÉ

ET
DE SES CONDITIONS (1).

Nous n'hésitons point à dire que tout homme pénétré du sentiment de son excellence, des devoirs qu'il a à remplir sur cette terre, doit prétendre fournir une longue carrière, celle que lui assigne la mort naturelle, ou, en d'autres termes, l'impuissance nécessaire de son organisme, parvenu à une certaine période. De toutes les créatures périssables, l'homme est celle qui est la mieux organisée pour parvenir à la longévité. C'est injustement qu'on lui a contesté cette utile pré-

(1) Ce chapitre est extrait d'un livre intitulé : *De l'Hygiène des Familles*, par le Dr Francis Devay. Cet ouvrage, qui doit paraître prochainement, est appelé, par la nature des questions qu'il traite, à attirer l'attention des érudits, et à captiver l'intérêt des gens du monde.